



EDITO DU MOIS DE JANVIER 2024

Université de la vie : Parier sur la vie, est-ce raisonnable ?

-
Université de la vie : Parier sur la vie est-ce raisonnable ?
L'Université De la Vie revient les 15, 22, 29 janvier et 5 février 2024 !

Cette année Alliance Vita nous pousse au questionnement sur la vie : « Parier sur la vie, est-ce raisonnable ? »

Avec ses nombreux intervenants professionnels dans le domaine de la santé (physique et psychique) mais aussi au niveau philosophique, nous serons amenés à réfléchir sur le pari de la vie face aux préoccupations sur l'avenir : désir ou non d'enfants, bien vieillir, fin de vie, préoccupations écologiques ...

Si vous êtes soucieux de défendre la vie, de comprendre les enjeux sociétaux d'aujourd'hui, de trouver des réponses respectueuses de la vie dans un monde en mutation, l'équipe Vita de Bitche sera heureuse de vous accueillir et de partager ce temps de formation avec vous.

Soirée 1 : 15 janvier : La vie, à son commencement

Soirée 2 : 22 janvier : La vie, dans son déploiement

Soirée 3 : 29 janvier : La vie, à son achèvement

Soirée 4 : 5 février : Parier sur l'avenir

A 20h30

Au Centre Pastoral Saint Bernard de Reyersviller

Mail : alliancevita57230@gmail.com

Des tracts sont disponibles au fond de l'église et vous pouvez nous joindre à l'adresse suivante : alliancevita57230@gmail.com.

Informations et Inscriptions : Universitedelavie.fr

Tarif plein 25 euros - Tarif réduit : 15 euros